

## Plestin-les-Grèves : une option handball au collège en collaboration avec le Plestin handball

Publié le 31 mai 2022 à 11h52



Parents d'élèves, enseignants, Pierre Léost, principal du collège, Yves Le Tallec, vice-président de Plestin handball et Jordan Boisnay du club, ont dressé les contours de la future collaboration.

À la rentrée 2022, une option handball se met en place au collège du Penker, en collaboration avec le club Plestin handball. Deux groupes de 16 élèves seront formés, un groupe pour les 6es-5es et un autre pour les 4es- 3es. Les élèves bénéficieront d'une heure et demie de handball en plus dans leur emploi du temps. Les séances seront encadrées par le club.

### Sélections le 1er juin

Des sélections sportives auront lieu le mercredi 1er juin, au gymnase municipal, à 13 h 30 pour les futurs élèves de 4e et de 3e et à 14 h 30 pour les futurs élèves de 6e et de 5e. La commission de recrutement se réunira le mercredi 8 juin et les résultats

seront annoncés le vendredi 10 juin.